
                                
                              

 

Уважаемые участники мероприятия Pharmtech & Ingredients! 

 

Сегодня мы живем в новых реалиях, когда наша отрасль претерпевает период 

турбулентности. Мы очень рады, что существуют такие площадки, как Ваша, где каждый 

участник может расширить деловые связи, найти ответы на свои вопросы, встретить 

новых партнеров, несмотря на все сложности.  

 

Будущее нашей отрасли зависит от совместных усилий фармпроизводителей, органов 

власти, пациентского и медицинского сообществ, дистрибьюторов. Давайте вместе 

строить сильную и инновационную отрасль, работать на реализацию российской 

лекарственной политики, делать все возможное в интересах наших пациентов. 

 

От лица Ассоциации фармацевтических производителей Евразийского экономического 

союза желаю эффективной и плодотворной работы как в рамках конгрессно-выставочной 

части, так и в деловой программе! 

 

  

 

 

 

Алексей Леонидович Кедрин, 

Председатель Правления Ассоциации фармацевтических 

производителей Евразийского экономического союза  

 

 


